

8446/J XXV. GP

Eingelangt am 01.03.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Mag. Darmann
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Vorfälle im Asylquartier Steirische Kinderfreunde Sekirn

Meldungen zufolge soll es im Asylquartier, welches im Haus der Steirischen Kinderfreunde in Sekirn eingerichtet wurde, schon nach kurzer Zeit zu Zwischenfällen mit daraus resultierenden Polizeieinsätzen gekommen sein.

1. Vorfall:

Drei Tage nach Eröffnung des Asylquartieres soll es zu einer „Messerstecherei“ unter den Jugendlichen gekommen sein.

2. Vorfall:

Am 06.01.2016 randalierten mehrere Jugendliche beim in der Nähe befindlichen Lebensmitteleinzelhandelsunternehmen „Billa“.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage

1. Ist Ihnen bekannt, dass es einen Polizeieinsatz aufgrund einer „Messerstecherei“ in dem Asylquartier in Sekirn gegeben hat?
2. Wenn ja, wie viele Polizisten waren im Einsatz?
3. Was passierte mit den „Flüchtlingen“, welche in diesen Vorfall verwickelt waren?
4. Ist Ihnen der Vorfall vom 06.01.2016 bekannt?
5. Welche Folgen haben jene „Flüchtlinge“, welche an diesem Vorfall beteiligt waren zu erwarten?